

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pencapaian efektivitas penyaluran dana zakat, infak dan sedekah periode 2019 pada BAZNAS Sumatera Utara yang diukur menggunakan rasio aktivitas secara keseluruhan tidak efektif. Hal ini dikarenakan masih terdapat dana zakat, infak dan sedekah yang belum tersalurkan atau mengendap di BAZNAS Sumut pada periode 2019. Penundaan penyaluran dana ZIS merupakan suatu hal yang tidak baik. Hal tersebut dapat mempengaruhi kepercayaan para muzaki dalam membayar dana ZIS mereka yang telah diamanahkan melalui BAZNAS. Pencapaian efektivitas pengumpulan dan penyaluran dana ZIS pada BAZNAS Sumut periode 2019 secara keseluruhan tidak baik. Hal ini menunjukkan masih kurangnya kemampuan BAZNAS Sumut periode 2019 dalam kegiatan penghimpunan dan penyaluran dana ZIS.
2. Pencapaian efisiensi dalam kegiatan operasional dan penghimpunan pada BAZNAS Sumut periode 2019 masih kurang efisien. Biaya operasional yang dikeluarkan dalam kegiatan pengelolaan dana ZIS masih terlalu besar. BAZNAS Sumut harus memperhatikan efisiensi kegiatan operasionalnya.

#### B. Saran

Adapun saran yang dapat diberikan oleh penulis berdasarkan hasil kesimpulan adalah:

1. Sebaiknya dana zakat, infak dan sedekah yang telah diterima oleh BAZNAS Sumut dari para muzaki segera disalurkan seluruhnya kepada para mustahik, agar tidak menunda penyerahan hak para mustahik. Sehingga dapat meningkatkan kepercayaan para muzaki dalam membayar ZIS melalui BAZNAS Sumut.

2. Sebaiknya BAZNAS Sumut meningkatkan pertumbuhan pengumpulan dan penyaluran dana zakat, infak dan sedekah dengan cara lebih meningkatkan strategi dalam hal pengumpulan dana zakat, infak dan sedekah. Hal ini dapat mencapai efektivitas tujuan BAZNAS dan pencapaian potensi ZIS di Sumatera Utara.
3. Sebaiknya BAZNAS Sumut dapat mengurangi biaya operasionalnya dalam melaksanakan kegiatan penghimpunan ataupun kegiatan operasionalnya agar tercapainya efisiensi dalam mencapai tujuan dari BAZNAS.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUMATERA UTARA MEDAN